Dieu notre Père,

tu as confié aux familles la mission de transmettre cette vie que chacun a reçue en cadeau.

Loué sois-tu!

Toujours en chemin sur une route tantôt plane, tantôt cahoteuse, chaque famille fait ce qu'elle peut, dans la joie comme dans les épreuves. Elles sont imparfaites, mais vivent déjà quelque chose de ton parfait amour. Bienheureuses sont-elles, quelles que soient les difficultés qu'elles puissent traverser!

Nous te les confions ainsi que notre rassemblement de Maredsous.

Sur chacune de ces petites cellules, souffle ton Esprit Saint, cette énergie d'amour qui renouvelle la face de la Terre. Ainsi pourront-elles continuer leur chemin, dans la confiance et l'espérance, assurées qu'elles sont de ton soutien.

Charles Delhez sj.